

**NOVENA**  
**BEATA MARÍA ANA DE JESÚS NAVARRO**

Fiesta 17 de abril

**Oración inicial para todos los días**

Amado Jesús, dueño y Señor de mi corazón; a tus pies venimos a pedir clemencia y remedio para nuestras necesidades y para conseguirlo pedimos la intercesión de tu amada sierva Beata María Ana de Jesús, ornamento de tu Iglesia y azucena purísima de la Orden de la Merced, y ya que tanto te recreaste en su alma, escucha los ruegos que por su mediación te presentamos, a fin que remedies nuestras necesidades y así, agradeciendo tus favores, cumplamos con tu voluntad hasta la muerte. Amén.

**Se dice ahora la feflexión de cada día**

Padre Nuestro, Ave María y Gloria y se pide la gracia que se desea alcanzar.

**Oración final**

Oh Señor, que a tu virgen María Ana de Jesús, azucena de Madrid, modelo de penitencia y de amor a la Eucaristía, le enseñaste a servir a Cristo en los hermanos, concédenos, por su intercesión, participar íntimamente de los misterios que celebramos, escuchar la voz de tu Espíritu que nos invita a la conversión y vivir con fiel servicio a los demás, para que los ruegos que por su mediación te dirigimos, nos alcancen de ti el remedio a nuestras necesidades espirituales y temporales. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

## REFLEXIONES PARA CADA DÍA

### **Día primero - 8 abril**

Oh Dios nuestro, admirable en tus santos, ya que estas maravillas se obraron de un modo muy singular en el alma de la Beata María Ana de Jesús, creyendo siempre todo cuanto manda y ordena nuestra Santa Madre Iglesia; te pedimos que, por los méritos de tu sierva, aumentes en nosotros la FE que nos permita alcanzar la eterna salvación. Amén.

### **Día segundo - 9 abril**

Oh Dios omnipotente, que tienes hambre y sed de nuestro amor y esperas siempre que todas las criaturas te amemos sobre todas las cosas; te pedimos que consueles nuestras almas con el divino consuelo de la ESPERANZA que siempre alentó a la Beata María Ana de Jesús. Amén.

### **Día tercero - 10 abril**

Dulce Señor nuestro, creador de todas las cosas, que para desterrar la tristeza del corazón humano e inflamar a las almas tibias en tu divino amor, enriqueciste el alma de la Beata María Ana de Jesús, que ardientemente deseaba dar su vida por ti; te rogamos que por sus méritos infundas tu ardiente CARIDAD en nosotros. Amén.

### **Día cuarto - 11 abril**

Yo quiero Señor y Dios nuestro, conformarnos siempre y en todo momento con tu santísima voluntad; querer lo que tú quieres, y amarte como te amó tu virginal esposa la Beata María Ana, para que siguiendo su ejemplo que por tu amor despreció las pompas y vanidades del mundo busquemos nuestra riqueza en la HUMILDAD de una la vida austera y sencilla. Amén.

### **Día quinto - 12 abril**

Amoroso Redentor nuestro, que en el santo madero de la cruz nos enseñaste a padecer y sufrir con mansedumbre, y siempre has dado a tus elegidos trabajos y cruces como le diste a la Beata María Ana de Jesús, que por amor y ejemplo tuyo sufrió con aceptación todas las penalidades, concédenos sobrellevar con ALEGRÍA todas nuestras dificultades. Amén.

### **Día sexto - 13 abril**

Querido Jesús, al contemplar con que generosidad has querido quedarte en el Santísimo Sacramento donde lleno de piedad y de paciencia estás esperando que vengamos a visitarte, y siguiendo el ejemplo de amor a la Eucaristía de la Beata María Ana de Jesús, concédenos también a nosotros un corazón grande en GENEROSIDAD para acercarnos a los demás y compartir como hermanos todo lo que de ti recibimos. Amén.

### **Día séptimo - 14 abril**

Constante y perseverante queremos ser en tu amor y servicio, Señor; tanto que nada sea capaz de apartarnos de tu ley, y si por seguir tus divinas huellas fuéramos despreciado de los hombres como fue tu amada sierva la Beata María Ana de Jesús; haz que como ella, encontremos la FORTALEZA que nos permita afrontar los sufrimientos y trabajos de la vida. Amén.

### **Día octavo - 15 abril**

Jesús, Cordero Inmaculado, que te apacientas entre lirios y azucenas, prometiendo la eterna bienaventuranza a los limpios de corazón. Esto lo demostraste de modo singular con la Beata María Ana de Jesús, la que por conservar la angelical pureza, tuvo que afear su hermoso rostro para hacerse repugnante a los hombres y agradar solo a Dios, te pedimos nos permitas crecer siempre en VIRTUD. Amén.

### **Día noveno - 16 abril**

Tres amores singulares brillaron en el alma inmaculada de la Beata María Ana de Jesús; el amor al Santísimo Sacramento, a la Virgen María y a la Santa Iglesia, ellos eran los latidos de su corazón y las aspiraciones de su vida. Concédenos, oh Dios, que como ella, nos alimentemos siempre del Pan celestial, caminemos bajo la protección maternal de nuestra Santísima Madre y nos encontremos siempre abrazados por la fraternidad de la Iglesia, para que así podamos un día gozar contigo en tu gloria por toda la ETERNIDAD. Amén.